

MEILLEURE CAPTATION DE SPECTACLE
BEST SHOW CAPTURE

UNE NUIT AU CIRQUE



Pays/Country : France
Langue/Language : Français
Année/Year : 2010
Durée/Length : 114 minutes
Site web/Website : www.unenuitaucirque.com

Production

Société/Company : BeeFree Production
Producteur/Producer : Laurent Belleteste
Site internet/Website : www.beefree.fr
Co-production : 1K, Circus Stars

Technical Team

Réalisateur/Director : Olivier Kauffer et Fabien Remblrier
Montage/Editing : Guillaume Bauer, Stéphane Cassou
Son/Sound : Jean-Baptiste Madry, Fabien Gomis

Synopsis

Un rendez-vous unique avec le cirque comme vous ne l'avez jamais connu : 120 minutes époustouflantes de féerie, d'émotion et de frissons grâce à la 3D-Relief. Au cœur du plus grand festival de cirque de France, sous la direction de Francesco Bouglione, les plus grands artistes du monde entier présentent à un public émerveillé d'incroyables numéros. Ces artistes, grâce à la 3D-Relief, ont décidé de crever l'écran, comme pour essayer de toucher le public du film.

The circus like you've never seen it : 120 minutes of magic, emotion and shiver in 3D-relief. In the middle of France biggest circus festival, under the lead of Francesco Bouglione, the best artists in the world present their incredible stunts to an amazed crowd. These artists decided to pop out of the screen to touch their public thanks to 3D-relief.

Lors de la remise du Perron de cristal, Fabien Remblrier (au centre) et Laurent Belleteste (à droite) était présent.

For the award ceremony, Fabien Remblrier (center) and Laurent Belleteste (right) were present.

